

竜の子街道
UMAMI ROAD
 Roots of Washoku



竜の子街道プロジェクト

西尾市、碧南市、半田市、常滑市の4市が連携して観光誘致を目指す「竜の子街道プロジェクト」を開始しました。

4市を囲むとその形が「タツノオトシゴ」に似ており、国の進める「昇龍道」に接していることから、龍の子の道として「竜の子街道」と命名しました。共通の「醸造」文化と「器」「和の心をもつ観光資源」を融合させ、日本文化を疑似体験できるストーリーを構築していきます。

今年度から5年間で、新たな観光資源の開発、モニターツアー、観光動向調査、観光PRイベント、

醸造・地域特産品を使った新商品の開発などを実施し、「醸造文化と日本文化を一度に体験できるエリア」として国内外に広くPRしていきます。

第3回抹茶スイーツ選手権の結果報告

第3回高校生パティシエによる抹茶スイーツ選手権が5月1日に開催され、128チームの中から名古屋調理師専門学校「Abeille (アベイル)」チームが優勝しました。最終実技審査に進んだチームと結果は下表のとおりです。

結果	学校名	チーム名
優勝	名古屋調理師専門学校 (名古屋市)	Abeille (アベイル)
準優勝	福知山淑徳高校 (京都府福知山市)	Starlight
入賞	相可高校 (三重県多気町)	mago-z'
入賞	岩津高校 (岡崎市)	極み
入賞	飛騨高山高校 (岐阜県高山市)	Angel

優勝チームの副賞として、台湾での抹茶スイーツPRを6月25日・26日に、審査員長の柴田シェフによる豪華スイーツ研修とスペシャルランチを7月9日に実施しました。

次回の開催日は29年4月29日(祝)・30日(日)で、今年度と同様に東海・北陸・近畿の2府11県(愛知・岐阜・三重・静岡・富山・福井・石川・京都・大阪・兵庫・奈良・和歌山・滋賀)の高校・専門学校を対象に実施します。ぜひエントリーしてください。



優勝チームの作品「西尾味くみち」